



*Libro Globalización y Problemas del Desarrollo.
Balance de una década*

Sinopsis

Los foros Globalización y Problemas del Desarrollo fueron crónica viva de algunos de los principales acontecimientos ocurridos en el mundo, entre 1999 y 2009, un decenio de sucesos de alta complejidad, incluida la crisis global del 2008, que marcó el decursar de los años posteriores. Los fenómenos de carácter multidimensional que tienen lugar en la actualidad, siguen demandando ese foro continuo de discusión y análisis (...). Las nuevas generaciones de profesionales, académicos, ejecutivos y líderes sociales necesitan este libro para evaluar cuáles son las continuidades y cambios en los contextos en los que nos desenvolvemos, cuáles son las lecciones de la historia que no debemos olvidar y cuáles son las propuestas de caminos y acciones que contiene y que hoy pueden fortalecerse en el pensamiento comprometido con la humanidad toda, como son el diálogo, la cooperación y la integración en términos y condiciones acorde con las nuevas circunstancias.

Este valioso texto puede ser adquirido a través de la plataforma ruthtienda.com